
Ata de Reunião Extraordinária - CMJ  

  

Ata nº02  

                                                                                                                           

Da reunião extraordinária do Conselho Municipal de Juventude (CMJ) do Município de 

Gaspar, do Estado de Santa Catarina, país Brasil. 

 

Aos dezoito dias do mês julho do ano de dois mil e dezoito, às 18 horas e 45 minutos, 

segunda convocação, sob quórum vigente estabelecido em regimento interno sob decreto 

municipal Nº 4619 de 30 de Novembro de 2011, no Auditório da Secretaria de Educação 

(SEMED), localizado no endereço rua São Pedro, nº 128, bairro Centro no edifício Elias 

Wieser.  Reuniram-se, os conselheiros em reunião extraordinária, sob a presidência  do 

Assessor para Assuntos de Juventude de Gaspar e Jovem Denis Eduardo Estevão o qual 

convocou para fazer parte da mesa coordenadora o seguinte membro: Ana Caroline 

Morello para 1ª secretária.   

Composta a mesa, designou Ana Caroline Morello para secretariar a reunião. 

Dando início, procedeu à seguinte leitura da ordem do dia, o conselheiro Denis através de 

suas atribuições deu inicio á reunião sugerindo a criação da comissão especial para 

organizar a conferencia municipal de juventude, o mesmo ainda mencionou a parceria 

criada com o fórum municipal das entidades para realizar um workshop antes da 

conferencia, com intuído de formular um detalhamento das empresas relacionado a 

inserção dos jovens ao mercado de trabalho. Conselheiro João Pedro Sansão sugere que 

o conselho no próximo encontro discutisse os eixos da conferencia, conselheiro João Vitor 

sugere o tema relacionado ao primeiro emprego. Conselheiro Claudionei fez um 

comentário relacionado ao edital de estagio, inclusão o requisito menor aprendiz como um 

dos eixos para conferencia. Conselheira Samara mencionou o eixo do Jovem 

Empreendedor.  Conselheiro Denis mencionou que estaria procurando a Diretoria de 

Cultura para realizar uma parceria para o uso do Coreto Municipal. Nada mais a tratar, o 

presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião extraordinária à 

qual eu, Ana Caroline Morello, secretariei e registrei a presente Ata que, após lida e 

aprovada, segue assinada pelos presentes. 

 

Gaspar, 20 de Junho  2018 . 

Assinatura dos Conselheiros Presentes. 

 

Denis Eduardo Estevão ______________________________ 

Ana Caroline Morello ________________________________ 

Samara Marcelino __________________________________ 

Claudionei de Oliveira _______________________________ 

Leonardo Ames ____________________________________ 

João Pedro Sansão _________________________________ 

Ana Paula Schure __________________________________     

João Vitor da Silva Costa _____________________________ 

Tiago Reinert Leal __________________________________ 


